

6 Juin 59

Chère Maria



J'ai été très heureuse de recevoir votre longue lettre et d'avoir aussi de vos nouvelles.

ce serait une très bonne idée de venir me dire bonjour, car je suis toujours à Paris

préparant actuellement mes examens d'orientation professionnelle que je passe le 15, 16 et 17.

Si vous venez à Paris, passez moi un coup de téléphone le matin avant 8^h de préférence ou un petit mot me fixant rendez vous un jour entre midi et 2^h

Sauf Samedi et dimanche prochain - Je serais ravie de déjeuner avec vous et de faire votre connaissance.

vous avez sûrement beaucoup de choses très
intéressantes à me raconter.

Quant à vos comptes rendus sur la femme,
nul doute qu'ils m'intéressent du monde ici

mais je suis bien embarrassé pour vous
donner un avis. Peut-être pourraient intéresser
et la FFEC et le CCIF. peut-être aussi
"vie nouvelle". mais le mieux, si vous venez,

serait que vous en parliez directement aux

intéressés. De toute façon, ce ne pourrait

être efficace. Je pense qu'à la retraite, car

les activités sont patiemment terminées

dans les groupements.

J'espère donc bientôt vous voir, et vous

envoyer toute mon amitié

Spach

Je n'ai pas répondu à toutes vos questions.
Je compte le faire de vive voix.

telephone FON 34.63